



ICEPEAK 5

PURO
RENDIMIENTO





EMOCIÓN NIVIUK

Hablar del nuevo ICEPEAK 5 es evocar una emoción que se nutre de las innovaciones tecnológicas, emoción inspirada en su diseño y en sus prestaciones únicas. El equipo de I+D ha sido capaz de crear una vela

antológica. De la experiencia adquirida durante más de dos años de trabajo y de diferentes prototipos ha nacido una nueva vela que se convertirá en el digno sucesor del antaño campeón, el Icepeak 3.



EL AVANCE DE LA TECNOLOGÍA

El ICEPEAK 5 ha sido construido con la última tecnología y los avances más punteros; el STE, SLE, nuevos y sofisticados materiales, se abandona el uso del carbono que resultaba ser demasiado frágil, y se incorpora una nueva funda de nylon que atraviesa la vela para dar mayor claridad y coherencia a



la estructura. El total de líneas se ha reducido hasta solo 198 metros en dos bandas de sustentaje, un excepcional logro de diseño de su resistencia. Para obtener este resultado, utilizamos nuevas líneas que ofrecen una equivalente solidez con un menor reparto de pesos.

LA COMPETICIÓN ES SU ADN, EL RENDIMIENTO SU CORAZÓN

El ICEPEAK 5 es un icono absoluto de la excelencia en materia de diseño y comodidad de pilotaje. Posee también el carácter competitivo de NIVIUK, sinónimo de placer, de competitividad y de experimentación permanente.

La gran novedad tecnológica del ICEPEAK 5 es el Remex Wingtip Technology (RWT). Esta elevación de las puntas de las alas permite a la vela:

Mayor estabilidad y excelente absorción de la turbulencia.

Una disminución de los vórtices de las puntas para obtener un mayor y más eficiente rendimiento aerodinámico.

Una disminución del alargamiento en planta, conservando el alargamiento proyectado, lo que induce a una mejor estabilidad y a un pilotaje mucho más sencillo.

¿Por qué Remex? Remex son las plumas individuales ubicadas en las puntas más extremas de las alas de los pájaros planeadores más eficientes. Su función primordial es la generación de tanto el empuje como de la sustentación, permitiendo de esta manera un vuelo altamente eficaz y controlable. Remex Wingtip Technology es parte integral del diseño del ICEPEAK 5.

LA FACILIDAD AL SERVICIO DEL RENDIMIENTO

El reto de nuestro equipo de I+D para completar el ICEPEAK 5 ha sido enorme. Las nuevas tecnologías han sido sometidas a exigentes pruebas, superadas todas satisfactoriamente. Las bandas son de nuevo diseño con un sistema de acelerador excepcionalmente suave, con un acabado y con materiales de vanguardia. Todos estos ingredientes dan como resultado que el ICEPEAK 5 se avanza al tiempo, ofreciendo la oportunidad de pilotar una vela de competición fácil, divertida, ligera, todo acompañado de una majestuosa silueta, un impresionante perfil y un elegante diseño.

Nuestro código genético se perpetúa gracias a nuestro equipo de I+D. Es gracias a ellos que estamos volando hoy, porque ellos inventan nuestros vuelos del mañana.

COLORES



BLACKBIRD



ALIEN



SAND

nIVIUK

niviuk.com

The importance of small details